

Hay 31 incendios forestales en combate, con cinco sobre 1.000 hectáreas afectadas

● En medio del fuego una carabinera resultó con quemaduras graves, tras intentar de rescatar a familiares y vecinos en medio del fuego.

La Corporación Nacional Forestal (Conaf) presentó el balance de los incendios forestales activos en el país, señalando que 31 siguen en combate hasta las 19:30 horas de este lunes 19 de enero.

Mediante su cuenta de X, el organismo precisó la afectación preliminar de cada uno de los incendios con alerta roja, que involucran a las regiones de O'Higgins, Ñuble, Biobío y La Araucanía.

En el caso de O'Higgins, el "Incendio Forestal Fundo La Palma" mantiene a la comuna de San Fernando con alerta roja, afectando a una superficie preliminar de 10 hectáreas.

En Ñuble, en tanto, toda la región está con alerta roja, con seis incendios forestales activos.

Finalmente, La Araucanía igual tiene alerta roja regional, con cinco incendios en esa condición.

En esta última región, se trataría de incendios simultáneos, con amenazas a viviendas, todos con condicio-

nes críticas para el combate, según indicó la alerta emitida por Senapred.

Carabinera grave

Una carabinera resultó quemada intentando ayudar a familiares y vecinos en Penco. Se trata de la cabo primera de Carabineros, Makarena Moreno, funcionaria que debió ser trasladada a la Clínica Indisla en la región Metropolitana.

Así fue confirmado por el general director de Carabineros, Marcelo Araya. También detalló que la mujer, al momento de lo ocurrido, no se encontraba de servicio.

Cabe recordar que la tragedia en Penco-Lirquén se desató durante la noche del sábado, luego de una jornada de combates de incendios en distintos puntos.

Fue en ese contexto que la mujer, que al momento de la emergencia no se encontraba de servicio, recurrió en ayuda de familiares y vecinos, resultando con el 25% de su cuerpo quemado y con lesiones en sus vías respiratorias.

Por lo mismo, en redes sociales se han levantado campañas, como cadenas de oración, para pedir por la mujer.

Ataque a Bomberos

El Presidente de la República, Gabriel Boric, arremetió este lunes contra un grupo de delincuentes que atacó con piedras un carro de Bomberos en la comuna de Angol, región de La Araucanía.

"En Angol un grupo de delincuentes apedreó un carro de bomberos que estaba combatiendo incendios. Miserables", acusó el jefe de Estado en su cuenta de X.

Por lo anterior, aseguró: "Hemos dispuesto la presencia de COP y FF.AA. en el sector y el Jedenfa tiene toda la facultad de decretar restricciones a la libertad de movimiento donde evalúe que corresponda".

Radio Bío Bío en La Araucanía consultó al delegado presidencial de La Araucanía, Eduardo Abdala Abarzúa, sobre lo comunicado por el Presidente Boric. El



El fuego no da tregua en los incendios forestales del Biobío y el Ñuble.

representante del Gobierno en la región calificó como "inescrupulosas" las personas que atacaron a los voluntarios. "Lo que hacen es atacar a aquellos que están ayudando a defender a la ciudadanía de esta situación tan grave, tan compleja", criticó.

En ese sentido, detalló que, según los antecedentes, los "Bomberos concurrieron al lugar, y en un sector cercano a Colonia Manuel Rodríguez fueron atacados con piedras, y eso hizo que ellos se replajaran y se retiraran".

Búsqueda de víctimas

El gobernador regional del Biobío, Sergio Giacaman, confirmó que este martes realizarán un operativo especial para encontrar posibles víctimas fatales de los incendios forestales que afectan a la zona desde el fin de semana y que, hasta el cierre de esta nota, contabiliza 20 fallecidos.

La autoridad regional confirmó que, tras la reunión del Comité de Gestión del Riesgo de Desastres (Cogrid), se determinará priorizar el ha-

llazgo e identificación de las personas que murieron en los siniestros.

El gobernador explicó que este martes realizarán "una labor muy importante, primero en el combate a los incendios, y mañana especialmente, la Fiscalía, el Servicio Médico Legal, la Policía de Investigaciones, van a realizar un operativo muy relevante asociado a la identificación, primero a la búsqueda y posteriormente a la identificación de las personas fallecidas".

